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Il giorno venerdì 7 marzo 2025, alle ore 16, si riunisce in via telematica (al link: 

meet.google.com/zaf-cvas-bqv) l’Advisory Board del Corso di Laurea quinquennale a ciclo unico in 

Conservazione e Restauro dei Beni Culturali dell'Università degli studi della Tuscia, composto, così 

come proposto nella seduta del Consiglio di Corso di studio del 24/10/2023 e approvato nella seduta 

del Consiglio del Dipartimento di Innovazione nei Sistemi Biologici, Agroalimentari e Forestali del 

14/12/2023, dai seguenti membri: 

Prof.ssa Maria ANDALORO (Professore emerito di Storia dell’arte medievale dell’Università degli 

studi della Tuscia),  

Dott.ssa Arch. Margherita EICHBERG (Soprintendente della SABAP per l’area metropolitana di 

Roma, la provincia di Viterbo e l’Etruria meridionale), 

Dott. Ing. Marcello MELIS (Ingegnere della Società Profilocolore), 

Dott. Roberto NARDI (Restauratore del Centro di Conservazione Archeologica) 

Dott.ssa Susanna SARMATI (Restauratrice della Società Susanna Sarmati – Conservazione e 

Restauro). 

Sono presenti: la prof.ssa Maria ANDALORO, la dott.ssa Margherita EICHBERG, il dott. Roberto 

NARDI, la dott.ssa Susanna SARMATI. 

Risulta assente il dott. Marcello MELIS. 

 

A questo primo incontro dell’Advisory Board (d’ora in avanti AB) sono presenti, al fine di descriverne 

le finalità e di agevolare i lavori dei futuri incontri, il prof. Stefano DE ANGELI, in qualità di Vice-

Coordinatore del Corso Conservazione e Restauro dei Beni Culturali e Responsabile Assicurazione 

Qualità (AQ) del Corso, e la prof.ssa Paola POGLIANI, in qualità di Referente per l’orientamento. 

 

In attesa che nella prossima seduta vengano individuati il Presidente ed il Segretario dell’AB, al fine 

di presiedere e guidare provvisoriamente la seduta prende la parola il Prof. Stefano DE ANGELI. In 

primo luogo egli fa presente come ogni corso di studio, sulla base delle nuove normative, deve 

costituire un AB composto da membri esterni ed esperti nei diversi ambiti disciplinari del Corso. Il 

compito principale dell’AB è quello di fornire indicazioni per eventuali miglioramenti dell'offerta 

didattica o per altre eventuali iniziative didattiche che possano essere di utilità al Corso stesso. 

L'Advisory Board dovrà riunirsi (anche da remoto) almeno un paio di volte all'anno per svolgere tale 

lavoro di consulenza e produrre un piccolo verbale sulle tematiche discusse e le eventuali proposte 

emerse. 

Fatte queste premesse il prof. De Angeli ha quindi presentato il Corso, descrivendo la scheda Scheda 

Unica Annuale (SUA) relativa all’anno accademico 2024/25, inviata a suo tempo per mail, facendo 

presente che la SUA in preparazione relativa al prossimo anno accademico 2025/26, non differirà 

sostanzialmente dalla precedente. A turno sono quindi intervenuti tutti i membri dell’AB presenti, 

che, oltre a ribadire la loro disponibilità a partecipare ai lavori del Board, hanno chiesto alcuni 

chiarimenti su quanto presentato dal prof. De Angeli ed in particolare sulle attività del AB e 

sull’offerta formativa del Corso. A questi interventi ha fatto seguito una breve interlocuzione tra il 

prof. De Angeli ed i membri dell'AB. 

Il prof. De Angeli ha quindi ricordato che nei prossimi giorni manderà ai membri dell’AB un ulteriore 

documento che descrive l'offerta didattica programmata del presente anno accademico (2024/25), il 

quale consentirà ai membri dell’AB di farsi una idea più chiara di come gli insegnamenti teorici e le 

http://meet.google.com/zaf-cvas-bqv


attività di laboratorio si sviluppano nel corso dei 5 anni. Egli ha quindi fatto presente che una volta 

presa visione dell’intera documentazione (scheda SUA 2024/25 + Offerta programmata 

2024/25 articolata sui 5 anni) si procederà a fare un altro incontro per raccogliere commenti, 

valutazioni e critiche a riguardo. 

 

A conclusione della seduta, il prof. De Angeli ha infine comunicato che egli redigerà un verbale della 

seduta, il quale sarà inviato a tutti i membri dell’AB il prima possibile. 

 

Non essendoci più argomenti da discutere, la seduta viene tolta alle ore 17,15. 

Letto, approvato e sottoscritto 

 

Stefano DE ANGELI (in qualità di Segretario esterno verbalizzante) 

 

 

 


